



FONCTIONNAIRE OU CONTRACTUEL POUR MA RÉMUNÉRATION

Avec la CFDT, JE REVENDIQUE :



Une pleine reconnaissance de mon engagement professionnel



Une rémunération juste qui reconnaisse mes qualifications



Des augmentations régulières valorisant mon expérience



Des mesures générales qui ne laissent personne de côté

Et sans attendre, avec la reprise de l'inflation, je revendique :



**UNE HAUSSE IMMÉDIATE
DE LA VALEUR DU POINT
D'INDICE !**





FONCTIONS
PUBLIQUES

“ DES AGENTS FORMIDABLES,
UNE VALEUR DU POINT FORT MINABLE ”

VOTRE VOIX
NOTRE ACTION
— VOTEZ CFDT —
LE 8 DÉCEMBRE 2022



C'EST INACCEPTABLE

Oui, le service public est une richesse,
ses agents et agentes aussi !

Pas de politique de la chaise vide, pas de revendication simpliste ou démagogique :

Avec la CFDT, je demande l'ouverture d'une négociation sur les carrières et les rémunérations.

Le Gouvernement doit s'engager sans tarder pour le pouvoir d'achat de ses agents et agentes publics, comme il encourage les employeurs du secteur privé à le faire !

Expression libre

Signature
